
平成 27年第６回臨時会

日程第４．議案第41号　北丘小学校大規模改造工事（３工区建築）の請負契約について

○議長　宮城清政君　日程第４．議案第41号　北丘小学校大規模改造工事（３工区建築）

の請負契約についてを議題とします。まず、提出者から提案理由の説明を求めます。副町

長。

○副町長　国吉真章君　議案第41号　北丘小学校大規模改造工事（３工区建築）の請負契

約について　北丘小学校大規模改造工事（３工区建築）について、下記のとおり請負契約

を締結するため、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条

の規定により議会の議決を求めます。記１．契約の目的　北丘小学校大規模改造工事（３

工区建築）。２．契約の方法　指名競争入札による契約。３．契約金額　１億3,586万

4,000円。４．契約の相手方　株式会社高橋土建・株式会社丸憲　建設工事共同企業体、

代表者住所　沖縄県那覇市前島３丁目13番11号　商号　株式会社高橋土建、氏名　代表取

締役　玉城俊夫。構成員　住所　沖縄県那覇市泉崎１丁目16番５号、商号　株式会社丸憲 

氏名　代表取締役　末吉繁政。内容等については、担当から説明をさせていただきます。

○議長　宮城清政君　教育部長。

○教育部長　新垣好彦君　それでは、議案第41号の契約内容について説明をいたします。

お配りしています資料で説明をいたします。２ページ、入札の結果報告書を付けてござい

ますので、説明をいたします。８月14日に入札を行いました。この事業の設計額が消費税

抜きで１億3,365万円。予定価格が消費税抜きで１億3,365万円、この入札には最低制限価

格を設定してございます。１億2,028万5,000円が最低制限価格の設定でございます。入札

には、18業者を指名いたしまして、１社が辞退し17社で入札してございます。その結果、

番号11番目の株式会社高橋土建・株式会社丸憲の建設工事共同企業体が落札でございます。

４社が最低制限価格を下回っておりましたので、無効・失格のかたちとなってございます。

　それでは、３ページの工事の概要を説明いたします。工事名　北丘小学校大規模改造工

事、３工区の建築でございます。工事場所が、南風原町字宮平地内で、工期で平成27年８

月25日から平成27年12月22日までで、主な施工内容としまして、建物規模が校舎面積

2,097平米、構造は鉄筋コンクリート造３階建て。１．建築工事としまして、屋根防水工

事一式、木製建具工事一式、金属製建具工事一式、ガラス工事一式、塗装工事一式、内外

装工事一式、仕上げユニット工事が一式。２．解体撤去工事としまして、床解体撤去工事

一式、壁解体撤去工事一式、天井の解体撤去工事一式が今回の工事内容でございます。

　次の４ページ、５ページは、請負業者の実績表を付けてございますのでご確認ください。

　次、６ページからは、北丘小学校の全体図を付けてございます。今回、第３工区になり

ますので、７ページの運動場側の校舎になります。１階平面図を付けてございますが、上
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の斜線部分はすでに１工区、２工区で終了したところです。下の白い破線で囲った部分が

１階の工事平面図でございます。現在は、２年生の学年になっております。次、８ページ

は２階の平面図でございます。そこは現在、３年生の学年でございます。９ページは、３

階の平面図ですね。破線部分が今回の工事範囲でございます。六年生の校舎でございます。

　以上が、議案第41号の内容説明でございます。よろしくご審議のほどお願いいたします。

○議長　宮城清政君　これから質疑に入ります。質疑はありませんか。６番　赤嶺奈津江

議員。

○６番　赤嶺奈津江さん　最後の工事になると思いますが、実際、当時の予定では10月完

成だったと思うのですね。運動会も本当は運動場でできる予定だったと思うのですが、そ

れができなかった理由と今度の３工区の工期が延びた理由。８月の夏休み中に工事を始め

たほうが子どもたちのためになったのではないかと思う点から、工事が延びた理由と先の

１工区、２工区で工事が延びたということはなかったのか。年内の12月22日までの工期に

なっていますが、それまでに完了できそうかどうか。できる予定であると思いますが、前

の工区を見て、どのような状態かを確認したいと思います。よろしくお願いします。

○議長　宮城清政君　学校教育課長。

○学校教育課長　稲福　正君　ただいまの質問にお答えいたします。理由といたしまして

は、県の事業の交付決定が７月に来たということで、それから入札準備等かかって現在に

至っているということでございます。工期については、120日間ということで、12月22日

を予定しておりますので、おおむね４カ月で２工区も完成できたということで、今回も工

期内で完成できると見込んでおります。あとはまた年明けて引越しを予定しております。

以上です。

○議長　宮城清政君　６番　赤嶺奈津江議員。

○６番　赤嶺奈津江さん　工事がいつ始まるのか分からなくて１学期最後に子どもたちが

引越ししたりとあったので、学校も少し戸惑っている部分があったかと思っているのです

けれども、今度は３学期の頭に引越しとなってくると思います。実際、１工区が終わって

引越しの際、まだ業者が入っている状態もあったので、できる限りちゃんとしたかたちで

引っ越しできるような状態で早めの対応をお願いしたいと思います。また、子どもたちも

きれいな校舎になってだいぶ喜んでいましたので、６年生の卒業まで数カ月しかありませ

んからちゃんと使えるようにお願いしたいと思います。以上です。
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○議長　宮城清政君　他に質疑ありませんか。

（「進行」の声あり）

○議長　宮城清政君　質疑なしと認め、これをもって質疑を終わります。ただいま議題と

なっております議案第41号については、委員会の付託を省略したいと思います。これにご

異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長　宮城清政君　異議なしと認めます。よって議案第41号については、委員会の付託

を省略することに決定しました。これから議案第41号について討論に入ります。討論はあ

りませんか。

（「なし」の声あり）

○議長　宮城清政君　討論なしと認め、これをもって討論を終わります。これから議案第

41号　北丘小学校大規模改造工事（３工区建築）の請負契約についてを採決します。本案

は、原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。

（起立全員）

○議長　宮城清政君　起立全員でございます。したがって、本案は原案のとおり可決され

ました。
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